



## CIRCULAR N°3/2024 (Informe de Gestión)

### ESTIMADOS APODERADOS

Me resulta muy grato dirigirme a ustedes al finalizar este año académico, brindándoles un saludo cordial junto con la Sra. María Eugenia Cordero Velásquez, presidenta de la Corporación Educacional América Latina, para entregar una síntesis de las acciones realizadas en este período.

### I.- Ámbito Académico y Actividades Extraprogramáticas

Para optimizar el proceso de enseñanza-aprendizaje, se realizaron las siguientes acciones:

- Se implementaron talleres de reforzamiento y avanzados.
- Al igual que en años anteriores, se implementó (de manera exitosa) la estrategia de “Tutorías” para apoyar a nuestros alumnos, tanto en los aspectos académicos como emocionales.
- Aplicación de pruebas DIA (Diagnóstico integral de Aprendizajes) propuestas por el Ministerio de educación, para monitorear los aprendizajes socioemocionales y académicos de nuestros alumnos, con las respectivas intervenciones del equipo psicosocial.
- Se realizaron intervenciones psicopedagógicas para apoyar a los estudiantes en el proceso de reactivación de los aprendizajes.
- Se realizó la implementación de la Ley de Autismo (25.545).
- El departamento de orientación entregó información y material digital a alumnos de 4to Medio, en relación con la “Prueba de Acceso a la Educación Superior”. Así como, la coordinación de ensayos y charlas vocacionales.
- A su vez, con la finalidad de seguir optimizando el proceso de Enseñanza- Aprendizaje de nuestro establecimiento, el equipo directivo (Dirección, Unidad Técnico Pedagógica e Inspectoría), junto con la presidenta de la Corporación Educacional, está implementando el plan de acción “**Retroalimentación Pedagógica Mediante Acompañamiento Al Aula**”, patrocinado por el Ministerio de Educación, a través de la Asignación de Desempeño colectivo (ADECO).
- Los alumnos/as realizaron de manera brillante: la feria científica, exposiciones artísticas y presentaciones musicales.
- Se desarrollaron los talleres extraprogramáticos deportivos: fútbol, básquetbol, cheerleaders, natación y voleibol.
- Se realizaron los talleres artísticos de: flauta travesa, interpretación musical y violín.
- Se realizó con éxito la celebración de fiestas patrias en el establecimiento (“Fiesta Costumbrista”) con la participación de profesores en muestra de baile folclórico.
- Celebración del Día del Contador.
- Organización de la Copa MEC, obteniendo nuestro establecimiento el **1º lugar** en categoría pre mini y el **3º lugar** en categoría mini.
- Nuestros alumnos participaron en las olimpiadas de Spelling Bee (deletreo), organizada por la Corporación Educacional, obteniendo una participación destacada los estudiantes de 7º y 8º Básico, los estudiantes de 1º y 2º Medio obtuvieron el **1º lugar**, y los estudiantes de 3º y 4º medio **1º lugar**. Actividad realizada en el Colegio Castilla y Aragón de Viña Del Mar y en la Pontificia Universidad Católica sede Sausalito.
- Destacada participación de una delegación de alumnos en la Copa MEC de Natación, realizada en la piscina de Numancia Sport.
- Nuestro equipo de cheerleaders participo en el Campeonato Regional de Cheerleaders Union-Quinta Región” obteniendo en la Categoría Senior School N1 Novice el **1º Lugar** y en la Categoría Junior School N1 Novice el **2º lugar**.
- Destacada participación de un grupo de alumnas del colegio en las competencias de Stage Dance Chile y Go Dance realizadas en la ciudad de Santiago, obteniendo 2 primeros lugares y un segundo lugar.
- Destacada participación de un grupo de alumnos del colegio en la Competencia de Bandas Musicales organizada por el Colegio Sagrada Familia, obteniendo el **3º Lugar** de su categoría.
- Realización de salidas pedagógicas a Kidzania y Buin Zoo .
- Realización de obras de teatro a los cursos a cargo de la Compañía de Teatro Escuela Ilusión.
- Realización de los actos de: primeros básicos “Ya Se Leer”, “Finalización de Párvulos”, y “Premiación de Alumnos Destacados del año 2024” .

## **II- Corporación Educacional**

La presidenta de la Corporación Educacional ha estado permanentemente preocupada por el bienestar de toda nuestra comunidad educativa, a través de las siguientes acciones:

- Apoyo de psicólogas/o (atención individual y talleres en los cursos).
- Se incrementaron las horas del departamento de Convivencia Escolar.
- Funcionamiento de los talleres extraprogramáticos: fútbol, básquetbol, voleibol, cheerleaders, natación, violín, interpretación musical, flauta travesa.
- Se adquirieron textos de apoyo (SM y Sopena), en las áreas de: lenguaje, matemática, ciencias e historia, para los niveles de 1° a 4° Básico, que se complementa a los textos Caligrafix, adquiridos para párvulos.
- Se incrementaron y renovaron los materiales deportivos y de música.
- Se entregaron becas a estudiantes de 4º medio, para que puedan asistir al Preuniversitario CPECH, (para optimizar el proceso, las clases se realizan en el colegio).
- Se realizaron capacitaciones para docentes y asistentes de la educación “Ley de Autismo, Abordaje Respetuoso de la Situaciones Desafiantes” dictado por la fundación Wasú, y “Bienestar y Cuidado Emocional” dictado por el IST (Instituto de Seguridad del Trabajo).
- Se realizó ampliación de la cobertura del sistema eléctrico del casino de los estudiantes, lo que permitió aumentar la cantidad de microondas.

## **III. Convivencia Escolar y Psicólogos**

Se ha procurado brindar apoyo socioemocional a toda la comunidad educativa, llevando a cabo las siguientes acciones:

- Intervención del departamento de Convivencia Escolar y Psicólogos, en todos los cursos del Establecimiento, para fortalecer el ámbito socioemocional de la comunidad educativa.
- Se efectuaron talleres para padres y apoderados (en reuniones de curso).
- Se efectuaron atenciones individuales a los alumnos/as que lo requerían.
- Participación en la Red Territorial de Convivencia Escolar.

**Les informamos que el inicio del año escolar 2024, es el miércoles 05 de marzo.**

Se recuerda que el uso del uniforme escolar está establecido en el reglamento interno del colegio, el cual puede ser adquirido en el lugar en que más se ajuste al presupuesto familiar.

Queremos agradecer el apoyo del Centro General de Padres y Apoderados destacando las siguientes acciones: apoyo en la organización de la Copa MEC de fútbol en cuanto al arbitraje y entrega de premios, en la renovación de taca-tacas, en la ceremonia de entrega de piocha institucional a cuartos medios, así como, en la ceremonia para los octavos básicos, adquisición de material didáctico para párvulos, 1° y 2° Básico y la renovación del estandarte del colegio.

Además, felicitar a nuestros docentes y asistentes de la educación por su profesionalismo y permanente preocupación por nuestros alumnos y sus familias.

Agradecemos su apoyo y confianza, les deseamos unas felices fiestas en familia.

Les saluda cordialmente

**PEDRO TELLO HENRÍQUEZ  
DIRECTOR**